



El alcalde destituirá al gerente de Promálaga y lo enviará a Polígonos

La falta de sintonía de Ignacio López con Martín Rojo provoca su cambio de destino a una dirección que los populares consideran «menos estratégica» como es Polígonos. Francis Salas, responsable de este cometido, asumirá la gerencia de la empresa pública.

Poco le ha durado a Ignacio López el puesto de gerente de Promálaga; apenas un año y medio tocando las mieles de la empresa municipal, lo que suponía todo un ascenso desde su anterior puesto de director de Comercio. La falta de sintonía con la concejala de Economía, **María del Mar Martín Rojo**, a quien cuentan que no le daba cuentas como si fuera su jefa, que en puridad lo es, ha ido minando poco a poco a López, quien además carecía de sintonía con el alcalde, **Francisco de la Torre**. Es más, como cuentan entre bambalinas, De la Torre considera esta empresa estratégica y a Martín Rojo, esencial en su equipo, lo que ha provocado su cese de López en el puesto. Esta decisión, como ha podido saber este periódico, se hará patente hoy cuando les llegue a los consejeros el orden del día del consejo extraordinario de Promálaga para el próximo miércoles, cuyo único punto es la destitución de su gerente. Para hacer este movimiento de fichas, el alcalde ya tenía repuesto: esta responsabilidad la asumirá el actual director de Polígonos, **Francis Salas**, que debutó la pasada legislatura en el Ayuntamiento como edil de Nuevas Tecnologías, y la finalizó siendo edil de Polígonos Industriales.

La vida de López en la Casona del Parque no ha sido muy estable. De hecho, el economista, en tan sólo tres años ha cambiado dos veces de destino y habrá tenido, cuando se ejecute este nuevo cambio, tres puestos. Llegó al Consistorio cuando se marchó en febrero de 2012 la otrora portavoz Carolina España. Fue para ocupar la dirección de Comercio, que dejaba la que fue durante un tiempo dele-



Ignacio López. :: SUR

gada, **Esther Molina**, aunque más tarde volvió de nuevo a su primer puesto (cuando la sentencia del Constitucional borró de un plumazo esta figura en la Ley de Grandes Ciudades).

Estando de director de Comercio, en algo más de un año, Ignacio López ascendió a gerente de la empresa Promálaga, cuando **José Estrada**, que la dirigió desde sus principios, se jubiló en mayo de 2013. Como anécdota, el primer año, López ajustó sus incentivos a los preceptivos doce meses del año, cuando sólo había trabajado siete, y pese a presentar así sus cuentas en el consejo de administración de Promálaga, finalmente tuvo que dar marcha atrás y rebajar sus pretensiones y cobrar, como tocaba, por los siete meses en el puesto.

El porqué de su nuevo cambio se achaca fundamentalmente a la falta de empatía en el trabajo con



Francis Salas. :: SUR

Martín Rojo, que se ha quejado, en 'petit comité', de que López tendía a volar solo y no le daba cuentas. De hecho, cuentan que en los últimos meses el gerente de Promálaga se había refugiado en el portavoz popular, Mario Cortés, que fue uno de sus defensores para acceder a la gerencia. Pero de poco le ha servido cuando tampoco ha contado con la aquiescencia del regidor.

Cercanos a la empresa cuentan que Ignacio López no se ha destacado por su gestión en Promálaga. Entre las encomiendas, una que a priori ya era misión imposible a tenor de los antecedentes, el futuro de los antiguos cines Astoria-Victoria, cuyo trabajo le encargó directamente el regidor. Curiosamente, este asunto está ahora en manos del gerente de Alcaldía, Manuel Jiménez, al que llegan todos los proyectos 'inacabados', y en

quien De la Torre confía plenamente.

¿Y la elección de Francis Salas como gerente de Promálaga a qué se debe, una vez que fue relegado a la dirección de Polígonos y que el común de los mortales pensaba que era un puesto de consolación? El que va a ser nuevo gerente de la empresa municipal se topó con Nuevas Tecnologías cuando el área aún no estaba definida. Aún así, inició cuestiones básicas como la puesta en marcha del Cemí, la red de fibra óptica del Consistorio así como la Red Biznaga que, pese a haber sido abortada por la Comisión Nacional del Mercado de Telecomunicaciones con una multa de 300.000 euros por entrar en colisión con las empresas del sector, expertos consultados no dejaban de ver las bondades de una wifi municipal abierta para las consultas de los ciudadanos, siempre y cuando solicitasen una clave para una cuestión concreta. Las multinacionales de las telecomunicaciones ganaban una vez más la partida. Pero volviendo a la elección de Salas para el puesto, el círculo de confianza del alcalde considera también que De la Torre se entienda mejor con ingenieros para trabajos como el de Promálaga, el perfil que tenía su anterior gerente, José Estrada, quien también es ingeniero de Telecomunicaciones. En esta recta final hacia las municipales en mayo, Salas deberá asumir algunas de las tareas que actualmente se están poniendo en marcha desde el área de Nuevas Tecnologías como el centro de mostrador (para que empresas jóvenes puedan testar hardware y software creados por ellas); el Urban Lab con sus aceleradoras de empresas y una incubadora de Tabacalera.